
«СЕВМАШ» – Северодвинск – Россия» 

 

Яркий, интересный, познавательный, насыщенный, энергичный – такие 

эпитеты звучали в отзывах участников Форума юных северодвинцев «СЕВМАШ» 

– Северодвинск – Россия». 

Он состоялся в ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОМ ЦЕНТРЕ в минувшую субботу              

18 ноября 2017 года. Его участниками стали 140 подростков, участников 

муниципальной социально-педагогической программы «Шаг в профессию» из 6-7 

классов МБОУ «СОШ № 5», МАОУ «СОШ № 6», МБОУ «Гуманитарная гимназия 

№ 8», МБОУ «СОШ № 9», МБОУ «СОШ № 13», МБОУ «СОШ № 16», МБОУ 

«СОШ № 20», МБОУ «СОШ № 21», МБОУ «СОШ № 24», МБОУ 

«Лингвистическая гимназия № 27», МБОУ СОШ № 28, МБОУ «СОШ № 29». 

Целью Форума было привлечение внимания детей и подростков к 

градообразующему предприятию родного города ОАО «ПО «СЕВМАШ», к его 

значению в истории Северодвинска и России, а также профориентация подростков. 

Форум был организован в рамках соглашения о сотрудничестве МБОУДО 

ДЮЦ и пресс-службы АО «ПО «СЕВМАШ».  

Ещё до открытия Форума на участников и гостей произвела неизгладимое 

впечатление огромная модель атомной субмарины, разместившаяся в фойе 2 этажа.  

Интересным и познавательным было выступление руководителя проекта ОСК, 

начальника отдела экономики и управления проектами ПКБ СЕВМАШ Александра 

Юрьевича Спиридонова. По итогам викторины поощрительного приза, книги о 

кораблях СЕВМАШа, был удостоен обучающийся МБОУ «СОШ № 21».   

В рамках Форума прошла познавательная игра, в ходе которой на 

интерактивных площадках подростки открыли страницы истории ОАО «ПО 

«Севмаш», узнали о значимых научных и производственных достижениях 

предприятия, познакомились со строением подводной лодки, с наиболее 

востребованными профессиями завода. Работой каждой площадки руководили 

молодые специалисты Пресс-службы и ПКБ ОАО «ПО «СЕВМАШ». По итогам 

познавательной игры были выявлены наиболее активные и успешные команды. На 

память об участии в Форуме каждый участник получил набор пазлов «Атомная 

субмарина «Ясень». 

Главным результатом Форума стали новые знания, активность,  хорошее 

настроение и желание подростков узнать ещё больше о главном предприятии 

города. 



 
 

 



 
 

 


